

# NGO

## Kapolsek Parakansalak Hadiri Giat Pawai Ta'aruf Meriahkan Gebyar Muharrom 1446 H di Parakansalak

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Jul 8, 2024 - 07:41



Kemeriahan Gebyar Muharrom 1446 H di Kecamatan Parakansalak semakin terasa dengan digelarnya Pawai Ta'aruf yang berlangsung pada hari Minggu, 7 Juli 2024. Acara yang dimulai pukul 08.00 WIB hingga 09.45 WIB ini diadakan di Lapangan Walagri Parakansalak dan dihadiri oleh sekitar 2000 orang.

Pawai Ta'aruf ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Forkopimcam Parakansalak, Ketua MUI Kecamatan Parakansalak, Ketua FKLK Kecamatan Parakansalak, Ketua DMI Parakansalak, para Kepala Desa, Penyuluh KUA Kecamatan Parakansalak, serta peserta pawai yang terdiri dari berbagai elemen masyarakat. Peserta berasal dari warga, santriwan dan santriwati, DKM, serta pondok pesantren yang ada di Kecamatan Parakansalak. Mereka membawa berbagai macam dongdang serta kamonesan dari masing-masing daerah, menambah semarak suasana pawai.

Pawai Ta'aruf dimulai dari masing-masing desa, melintasi pertigaan MASI Parakansalak, dan berakhir di Lapangan Walagri Parakansalak. Di lokasi titik kumpul, peserta pawai disuguhkan atraksi marching band yang menghibur dan menambah semangat para peserta.

Pengamanan kegiatan ini dilakukan oleh berbagai unsur, termasuk Polsek Parakansalak, Koramil Parakansalak, Sat Pol PP Kecamatan Parakansalak, Linmas Desa, serta ormas dan OKP. Berkat kerjasama semua pihak, kegiatan berlangsung dengan aman dan kondusif.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, SH menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dan mendukung kelancaran acara ini. "Terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi, semoga kegiatan ini semakin mempererat tali silaturahmi dan memperkuat semangat kebersamaan di Kecamatan Parakansalak," ujarnya.

Gebyar Muharrom 1446 H di Parakansalak menjadi momentum penting dalam memperingati tahun baru Islam, serta memperkuat ukhuwah islamiyah di tengah masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan semakin meningkatkan rasa kebersamaan di masa mendatang.